

30¢

El Diario de Hoy

AUDITADO POR



Domingo ..... 131.216  
Diario ..... 112.305

Trimestre Enero/Marzo/81  
(Publisher's Statement)

58 Págs. Año XLIV. N° 15421 San Salvador, El Salvador, Jueves 24 de Septiembre de 1981. N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

# TEMEN EN BELICE DOMINIO ROJO

(Detalles en página 7).

El BCR afirma:

## Hay \$36 Millones para la Balanza de Pagos

“Ya se recibió la asistencia financiera del Fondo Monetario Internacional por 36 millones de dólares, denominada Créditos Compensatorios, para estabilizar la Balanza de Pagos”, expresó ayer el gerente del Banco Central de Reserva, Lic. Julio César Serrano.

En entrevista para EL DIARIO DE HOY, agregó que “este crédito lo concede el FMI a países que confrontan problemas en su Balanza de Pagos y especialmente en la caída en sus exportaciones de productos industriales”.

También dijo que esto representa el 50 por ciento de la ayuda que pueda proporcionar ese organismo internacional. “Hay posibilidades de que el FMI otorgue el otro 50 por ciento, si las situaciones actuales continúan en el país”.

Añadió que esta asistencia es para la estabilización de la Balanza de Pagos, “y sirve asimismo para pagar cualquier cosa, en importaciones, cubriendo distintas necesidades.

Claro, es política del BCR establecer prioridades”.

Expuso el Lic. Serrano que están prohibidas las importaciones de productos suntuarios, así como la importación de cualquier clase de vehículos de carreteras, incluyendo camiones de carga; éstos se pueden importar con un permiso especial del Ministerio de Economía. Puede importarse maquinaria industrial y agrícola.

25 MILLONES  
DE LA AID

“También se ha obtenido un crédito por 25 millones de dólares de parte de la AID, para el gobierno y el BCR, como contrapartida ha abierto líneas de crédito hasta por 52 millones 250 mil colones. Este préstamo es para capital de trabajo estructural de la industria”, agregó el funcionario.

Dijo que este préstamo es otorgado en condiciones bien favorables a fin de que se reactive el sector industrial. Estos créditos ya se están canalizando a través de todo el sistema bancario. La pequeña industria es considerada como tal, cuando sus activos tienen menos del medio millón de colones y se le da trato preferencial, con tasa de intereses más bajos.

Detalló que estos préstamos se canalizan a través de instituciones intermediarias, tales como los bancos del sistema, incluyendo al Banco Hipotecario, la Financiera Salvadoreña, FEDECCREDITO y FIGAPE.

“Estas líneas de crédito están calculadas en la posible demanda de los recursos. Esto está estudiado, que hasta allí pueden llegar los recursos. El 30 de octubre se reasignarán los montos para los sectores más necesitados como son la pequeña y mediana industria, para trasladarles mayor cantidad de fondos. El BCR da estos préstamos a instituciones bancarias y crediticias al 8 por ciento y éstas las otorgan hasta el 10 por ciento, destinados para la grande y mediana empresa. Y con el FIGAPE, los da al 4 por ciento para que los otorgue a la pequeña empresa al 7

—Favor pase a la página 38.



Lic. Julio César Serrano.

**INVITAN A CONVENCION.**— La Junta Directiva de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y los comités de trabajo de la misma, invitan a los salvadoreños a la Convención Nacional de la Unidad Productiva, que se realizará el sábado 26 en el Gimnasio Nacional. De izquierda a derecha: Carlos López Sandoval, Camilo Bolaños, Carlos Castañeda, doctor José Antonio Rodríguez Porth, Ing. Conrado López Andreu, Presidente; Roberto Miró y Eduardo Martínez Saprisa. (Detalles en Pág. 3ª).